



Mai 2025

**L'Institut & SPA Natur'Elle,
solidaire de l'association Miralutz,
continue son implication envers elle ...**

**INSTITUT & SPA
NATUR'ELLE**



Estelle Borg, dirigeante de l'Institut & Spa Natur'Elle, dirige à Ousse depuis près de 20 ans un institut de beauté entièrement bio, engagé et respectueux de la planète. Formée depuis 4 ans aux soins post-cancer, elle place l'humain au cœur de son métier. Après 15 ans de partenariat avec la marque Couleur Caramel, elle tourne aujourd'hui une page en faisant un geste fort : un don de maquillage d'une valeur de 3 850 € à l'association Miralutz qui agit pour les personnes touchées par le cancer.

De ce don naîtra une belle continuité : des ateliers maquillage, un jeudi par mois au sein de l'association, pour aider à reconstruire l'image de soi avec douceur, bienveillance... et un peu de lumière.



Nicolas Haristoy, président de l'association Miralutz,
Ginou salariée et présente à la permanence le jeudi
reçoivent d'Estelle, dirigeante de l'Institut & Spa Natur'Elle, un joli don de maquillage.